

Où vous procurer l'ouvrage 'Oiseaux du Sahara Atlantique Marocain' ?  
Where can you get 'Oiseaux du Sahara Atlantique Marocain'?

**Au Maroc**, vous le trouverez au GREPOM (300 dhs pour les membres, environ 420 dh pour les non membres). Plus d'information :

- Pr. Abdeljebbar Qninba, Institut scientifique, Av. Ibn Batouta, B.P 703, 10106 Rabat – Maroc. Tél. +212 537 7745 48/49/50, GSM: +212 (0) 6 61 18 48 23, qninba\_abdel59@yahoo.fr)
- Mlle Khadija BOURASS, Directrice du GREPOM, (bourass\_khadija@yahoo.fr)

**In Morocco**, you will find it at GREPOM (300 dhs for members, c. 420 dh for non members). More info:

- Pr. Abdeljebbar Qninba, Institut scientifique, Av. Ibn Batouta, B.P 703, 10106 Rabat – Maroc. Tél. +212 537 7745 48/49/50, GSM: +212 (0) 6 61 18 48 23, qninba\_abdel59@yahoo.fr)
- Mlle Khadija BOURASS, Directrice du GREPOM, (bourass\_khadija@yahoo.fr)

**En France**, il est disponible à la Société d'Etudes Ornithologiques de France (SEOF, Museum National d'Histoire Naturelle, Case postale 51, 55 rue Buffon, 75005 Paris cedex 05) au prix de 38 € + port 10 € pour la France, 21 € pour l'UE. Règlement par carte bancaire (exceptée AMEX), chèque à la SEOF ou par virement bancaire (IBAN: FR15 2004 1010 1237 3924 5M03 384)

Vous pouvez également contacter Patrick Bergier (pbergier@yahoo.fr)

**In France**, get in touch with the Société d'Etudes Ornithologiques de France (SEOF, Museum National d'Histoire Naturelle, Case postale 51, 55 rue Buffon, 75005 Paris cedex 05). Price 38 € + P&P 10 € for France, 21 € for UE. Payment by credit card (except AMEX) or by bank transfer (IBAN: FR15 2004 1010 1237 3924 5M03 384) You can also contact Patrick Bergier (pbergier@yahoo.fr)

Et bien sûr vous pourrez le commander en **Grande-Bretagne** chez NHBS (<http://www.nhbs.com/oiseaux-du-sahara-atlantique-marocain-birds-of-the-moroccan-atlantic-sahara-book>) mais il y est très cher

And of course it is available at NHBS in the **UK**, although it is very expensive: <http://www.nhbs.com/oiseaux-du-sahara-atlantique-marocain-birds-of-the-moroccan-atlantic-sahara-book>

